

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : WAHYU PUJI ASTUTI
 No. Induk/NISN : 2021/0124044301
 Nama Sekolah : SD Kanisius Bandung I
 Alamat : Nogosari, Bandung, Playen

Kelas : IV
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Wahyu Puji Astuti Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama baik pada sikap Cinta pada sesama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Wahyu Puji Astuti sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun cerdas baik dalam sikap kejujuran reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami makna doa spontan, doa pribadi dan doa bersama sebagai ungkapan iman kepada Allah, baik dalam kemampuan Memahami makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah	88	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktivitas (misalnya berdoa/bernyanyi/membuat puisi/bermainperan/menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan terhadap aneka Doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah dan Melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/bermain peran/menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mujizat yang dilakukan Yesus sebagai pemenuhan Janji Allah
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami berbagai bentuk keberagamansuku bangsa, sosial, dan budaya diIndonesia yang terikat persatuan dan Kesatuan, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi keberagaman umat beragama dalam masyarakat	88	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan baik dalam Menceritakan pengalaman bekerjasama dalam keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya dalam masyarakat dan Bekerja sama dalam keberagaman umat beragama dalam masyarakat
3	Bahasa Indonesia	75	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk Kesenangan, baik dalam kemampuan Membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan baik dalam Melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri dan Menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri
4	Matematika	75	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan hubungan antargaris (sejajar, berpotongan,berhimpit) menggunakan modelkonkret dan Menjelaskan dan menentukankeliling dan luas daerah persegi,persegipanjang, dan segitiga	92	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyelesaikan masalah berkaitandengan keliling dan luas daerahpersegi, persegipanjang, dansegitiga, baik dalam keterampilan Membaca data diri siswa dalam bentuk diagram batang
5	IPA	75	93	A	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan, cukup dalam kemampuan Memahami berbagai sumberenergi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternative(angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir)dalam kehidupan sehari-hari	92	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan laporan hasilpengamatan dan/atau percobaantentang sifat-sifat bunyi, baik keterampilan dalam Menyajikan laporan hasilpengamatan dan/atau percobaanyang memanfaatkan sifat-sifatcahaya

6	IPS	75	92	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi kerajaan Hindu, Buddha, dan Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini di lingkungan daerah setempat, cukup dalam kemampuan	92	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil Identifikasi kerajaan Hindu, Buddha, dan Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini lingkungan daerah setempat, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil Identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial, dan budaya di lingkungan sekitar sampai dengan provinsi
7	SBK	76	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengetahui karya seni rupa teknik tempel, baik dalam kemampuan Mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada	92	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada, baik dalam keterampilan Menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJOK	76	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan sangat baik dalam mampu mempraktikkan berbagai gerak aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan, baik dalam kemampuan Memahami gerak dasar Senam lantai, mampu memahami gerak dasar senam irama, mampu menggunakan sadhangan swara dan alat reproduksi,	90	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan sangat baik dalam mampu mempraktikkan berbagai gerak aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan, cukup dalam keterampilan Menunjukkan perilaku tanggungjawab personal dan sosial dalam jangka waktu tertentu secara konsisten, serta menerapkan nilai-nilai aktivitas jasmani.
9	Bahasa Jawa	75	92	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki kemampuan baik dalam Memahami unggah-ungguh basa menjawab dan mengajukan pertanyaan kepada orang lain. dan Memahami kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena, dan yang menggunakan sadhangan swara lan panyigeg.	87	B	Anak Wahyu Puji Astuti Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan unggah-ungguh basa menjawab dan mengajukan pertanyaan kepada orang lain., cukup dalam keterampilan Menulis kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena, dan yang menggunakan sadhangan swara lan panyigeg.

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	B	Baik
2	Pramuka	B	Baik
3	Drumband	B	Baik
4	Tari	B	Baik
5	PKWU		

D. SARAN-SARAN

Anak Wahyu Puji Astuti
SEMANGATMU ADALAH PRESTASIMU !

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan		Cm.
2.	Berat Badan		Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *) naik ke kelas V (lima) tinggal di kelas IV (empat) *)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas



Aloysius Sunarta
NGH. 81346

